

Un monde encore plus pathétique - 1/1

Une histoire que j'ai vécue et qui me pousse à ne plus croire à la beauté intérieure d'un humain...

J'ai vécu un acte d'humiliation et d'exclusion durant mon voyage avec l'école en Allemagne. Il y a quinze jours de cela, en excursion à Hambourg dans le but d'acheter de souvenirs avant notre retour en France.

Nous partîmes vers quatorze heure en direction du port d'Hambourg, moi et ma copine Stella marchions sur le trottoir et observions les vitrines de magasins lorsque survint un homme grand et mince. Il était blond, au visage sévère et sans expression, il paraissait froid et nous découvrîmes plus tard que cela n'était pas une simple impression. Cette homme nous parla tout d'abord en allemand puis il se mit à comprendre que l'on étaient françaises, il s'exprima alors dans notre langue encore plus sèchement à ma copine.

Il cria. Je vis alors que dans les yeux de ma copine se mit à flotter une larme, elle se sentait rejetée, j'étais vraiment sous le choc de ce que je venais d'entendre, j'étais résignée, et je me mis à hurler à cet homme. L'homme au sourire mesquin décida de se retirer. Stella était encore sous le choc, je la réconfortai, puis nous rejoignîmes le bus en essayant d'éviter de parler de ce sujet.

Même si depuis ce moment tout est rentré dans l'ordre, je sais qu'elle ne pourra oublier ce qui s'est passé, moi non plus. Je pensais que depuis 1945, la fin de la seconde guerre mondiale, il n'y aurait plus jamais d'actes nazis ou racistes, et bien je me suis trompé à ce sujet. Mais comment pouvons-nous à l'époque actuelle accepter qu'il y est encore des personnes racistes ? Notre société a-t-elle encore peur de la différence ? Non, je ne pense pas. Quelques gens ne désirent simplement pas l'accepter. Je me demande réellement, s'il n'y a pas de changement, ou tout cela va nous mener.